
 

Estimados Socios:  

Después de extensas reuniones mantenidas en los últimos días con Bettina Romero, 

Intendenta de la ciudad  y  Ricardo Villada Ministro de Gobierno, Trabajo y DDHH de la 

Provincia,  a solicitud de nuestra institución, se acordó levantar las vallas del centro de la 

ciudad.  

Se recuerda a los comercios que nuestra cámara se comprometió a hacer respetar 

las compras según la terminación del documento, tal como está establecido en el decreto 

firmado el fin de semana.   

A partir de esto, mañana ya no habrá vallas ni retenes en el microcentro de Salta. 

Seguimos gestionando soluciones a los problemas del sector.  

 

     CONSEJO DIRECTIVO 

Salta, 6 de octubre de 2020 

  


